

“NO LE ECHEMOS LA CULPA A CÚCUTA”: UBILLA ATRIBUYE CRISIS MIGRATORIA A ESTE GOBIERNO



En entrevista con **Desde la Redacción de La Tercera**, el exsubsecretario del Interior de la segunda administración de Sebastián Piñera, Rodrigo Ubilla, llamó a las actuales autoridades a “transparentar” el número de migrantes que han entrado en forma irregular a Chile en los últimos años.

“El problema de la migración irregular es de este gobierno. ¿Sabe cuánta gente se ha registrado en este registro biométrico? Ciento 90 mil personas”, dijo.